
1

Il Vostro Giornale - 1 / 1 - 17.04.2024

Vado, Lega Coop: “Sì all’ampliamento della centrale”
di Redazione
10 Gennaio 2011 – 18:41

Vado Ligure.  “Decidere nei  tempi richiesti  dall’economia e dalle imprese”.  Il  monito
arriva dal coordinatore Lega Coop Savona Mattia Rossi, che afferma come “la crisi non sia
ancora finita e se pagare ogni mese gli stipendi ogni mese sia equivalente alle tempistiche
sui pagamenti erogati dalle pubbliche amministrazioni, in ritardo anche sul fronte delle
decisioni di sviluppo economico per il territorio. Le cooperative hanno dovuto spesso far
fronte al loro patrimomio per stare a galla e la situazione resta difficile”.

Insomma il 2011 per il Savonese, almeno secondo Lega Copp, dovrà essere l’anno dei
grandi indirizzi di crescita per il tessuto produttivo, e scegliendo tra le opere in cantiere
Matti Rossi parla dell’ampliamento della centrale di Vado Ligure: “Va fatta, spero che ci
sia un sì definitivo ad un investimento senza precedenti, una occasione da non perdere. Un
sì  condizionato  ai  progetti  di  miglioramento  sul  fronte  ambientali,  che  esistono  e  si
possono fare” conclude Rossi.
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